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СЕГОДНЯ – ДЕНЬ ИНЖЕНЕРНЫХ ВОЙСК В РОССИИ

Горожанин Денис Мылко – ветеран инже-
нерных войск одного из старейших подраз-
делений Российской армии, учреждённого 
ещё в Петровскую эпоху. За его плечами 
Тюменский военный институт инженерных 
войск и годы службы по специальности. 

Сейчас профессия Дениса Александровича 
вполне мирная: он – механик «Техносервиса». 
Свою родную Новосибирскую дивизию он оста-
вил семь лет назад в звании капитана. Здесь, в 
ракетных войсках, Д. Мылко прошёл путь от ко-
мандира инженерного взвода до командира ба-
тареи. Не скрывает: было тяжело как в учении, 
так и в полевых условиях, но в своём выборе он 
не усомнился ни разу. 

В разное время Денис Александрович возглав-
лял взводы радиохимической защиты, охраны 
боевых и стартовых позиций. Изучал новейшую 
технику, которая в начале 2000-х поступала на 
вооружение армии. Наверное, он служил бы в 
Вооружённых силах до сих пор, если бы не пре-
словутая в то время бытовая неустроенность да 
мизерное офицерское довольствие. Многие тог-
да покидали армию…

Со своими немногочисленными товарищами, 
кто всё же остался на службе, Д. Мылко видит-
ся нечасто, но сегодня они обязательно созво-

нятся, вспомнят о преподавателях и команди-
рах, о сплочённом коллективе военных инжене-
ров и крепкой мужской дружбе.

Профессиональный праздник военных инже-
неров не на слуху: его отмечают заметно скром-
нее десантников или пограничников, но это во-
все не значит, что инженерные войска в Россий-
ской армии менее значимы.

– Наша работа незаметна только на первый 
взгляд: на самом деле без инженеров не обхо-
дится ни одна боевая операция, – говорит мой 
собеседник. – «Без нас – никто!» – так о воен-
ных инженерах когда-то сказал генерал-полков-
ник Николай Сердцев. И он был прав: инженеры 
прокладывают дороги в условиях боевых дей-
ствий, и в дождь, и в жару наводят понтонные 
переправы, проверяют наличие мин на терри-
тории, подготавливают полевые позиции и обе-
спечивают военных водой и электричеством… 

Денис Мылко очень горд, что ему довелось 
служить именно в этих войсках. Здесь он осво-
ил несколько военно-учётных специальностей. 
Как человек военный, Денис Александрович со-
ветует всем мужчинам пройти армейскую шко-
лу жизни, чтобы в случае опасности суметь за-
щитить нашу Родину.

Ольга МЯСНИКОВА
Фото из личного архива Д. Мылко 

БЕЗ НАС – НИКТО!
В район завезено 36 энергона-

сыщенных высокопроизводитель-
ных тракторов, пять из которых 
импортные, два кормоуборочных 
и семь зерноуборочных комбай-
нов, 14 сеялок и 24 почвообра-
батывающих орудия. Кроме того, 
18 комплектов оборудования для 

зернотоков и 68 комплектов для 
животноводческих ферм.

Наиболее активно обновля-
ют  технику в Мичуринской сви-
новодческой  компании, в кре-
стьянском хозяйстве «Дружба» 
и ООО «Согласие».

Борис СОКОЛОВ

В поле – 
на новом тракторе

В прошлом году сельхозпредприятия приобрели новую 
технику и оборудование на 400 миллионов рублей (на 15% 
больше, чем в году предыдущем).

Конкурс традиционно прой-
дёт в двух номинациях – «Учи-
тель года» и «Воспитатель го-
да». Уже через неделю их ждут 
первые испытания: педагоги по-
делятся накопленным опытом 
работы со своими коллегами, 
проведут открытые уроки и кон-
курсные мероприятия с детьми, 

поучаствуют в мастер-классах и 
дискуссиях. 

В финальный тур состяза-
ний выйдут лишь десять участ-
ников.

Итоги конкурса жюри подве-
дёт в конце января-начале фев-
раля.

Ольга МЯСНИКОВА

Где работает лучший педагог?
В округе стартует конкурс «Педагог года-2014». За это зва-
ние нынче поборются 19 участников.

По вине несовершеннолетних 
случилось пять аварий, а всего 
с их участием зарегистрировано 
18 ДТП, в которых 20 детей по-
страдали и один погиб. 

Сотрудники дорожной полиции 
регулярно проводят профилакти-
ческие беседы со школьниками 
и их родителями. Тем не менее, 
правила дорожного движения как 
взрослые, так и дети продолжа-
ют игнорировать. Так за прошлый 
год сотрудники ГИБДД составили 

503 рапорта на несовершенно-
летних нарушителей, к админи-
стративной ответственности при-
влекли 1755 водителей за несо-
блюдение правил перевозки ма-
леньких пассажиров. 

Стражи правопорядка в оче-
редной раз призывают заводо-
уковцев соблюдать правила до-
рожного движения, быть внима-
тельными и аккуратными на до-
рогах.

Алла ЕГОРЫЧЕВА

Дорога – 
не для детских забав

В округе в прошлом году произошло 127 дорожно-транс-
портных происшествий. Есть пострадавшие. 

Теперь гражданам, замеченным 
на улицах, стадионах, в скверах, пар-
ках или общественном транспорте в 
состоянии алкогольного опьянения, 
придётся выложить из кармана не-
малую сумму. Законом предусмо-
трен штраф от 500 до полутора ты-
сяч рублей или арест до 15 суток.

Но наказание рублём, к со-
жалению, не останавливает не-
которых заводоуковцев. Так, в 
прошлом году полицейские со-
ставили почти две тысячи про-
токолов на сумму более 150 ты-
сяч рублей. 

Алла ЕГОРЫЧЕВА

Подшофе? Сиди дома!
С начала года увеличились штрафы за появление в обще-
ственном месте в пьяном виде. Соответствующие измене-
ния в Кодексе об административных правонарушениях всту-
пили в силу с первого января.

Как рассказал пресс-секретарь 
пожарной охраны Денис Волохин, 
безопасность людей на водных объ-
ектах до позднего вечера обеспечи-
вали спасатели, сотрудники поли-
ции, медицинские работники и пред-
ставители администрации округа.

Купели были оборудованы на 
Тоболе в деревне Пономарёвой 
и в селе Сосновке, на базе отды-
ха «Акватория».  

Всего в прорубях отважились 
искупаться 900 заводоуковцев.

Ольга МЯСНИКОВА

Очищение водою
Крещенские купания в городском округе прошли без про-
исшествий.
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Переселение жильцов из вет-
хого и аварийного жилья ста-
ло в округе событием буд-
ничным и проходит в рабо-
чем порядке. 

Для чего шумиха и суета, ес-
ли соответствующую региональ-
ную адресную программу мест-
ная власть выполняет в установ-
ленные сроки, да и подрядчики в 
большинстве своём не подводят?

Первый заместитель главы ад-
министрации округа Игорь Де-
нисов говорит, что к концу 2013 
года из плановых 122 квартир 
муниципалитет приобрёл 110, 
остальные 12 не успели пройти 
через торги. 

– Прикупили бы и больше, – за-
мечает Игорь Алексеевич,– если 
бы приятной процедуре переда-
чи ключей не предшествовала 
большая подготовительная ра-
бота. Закон требует от нас под-
твердить эффективность исполь-
зования федеральных и област-
ных средств, отпущенных на ре-
ализацию программы, обязыва-
ет проверять документы пере-
селенцев. 

Представьте себе, люди про-
жили в своих квартирах десятки 
лет, за это время кто-то развёлся 
или женился, кто-то умер, а на-
следник объявился в последний 
момент, кто-то приобрёл жильё в 
собственность и перестроил его, 
не оформив документально. Ню-
ансов возникает много. Заводо-
уковцы пытаются прояснить их 
в муниципалитете, но чиновники 
не вправе выступать в роли тре-
тейских судей. Все спорные во-
просы решаются только в право-
вом поле, чаще в суде. 

Спрашиваю у первого зама, 

учитывают ли при переселении 
пожелания жителей остаться в 
родном микрорайоне? Выясняю, 
что главным условием является 
соответствие ранее занимаемой 
площади вновь полученной. Име-
ется ли квартира с предписанны-
ми законом «квадратами» в ближ-
ней новостройке? Не всегда!

 – Понятно, что горожанам не 
хотелось бы менять свои при-
вычки, обустраиваться на другом 
конце города, но это временное 
не удобство вполне компенсиру-
ют те условия, которые созданы 
в новых домах, – замечает Игорь 
Денисов. – Другое дело, готовы 
ли новосёлы по-хозяйски береж-
но и аккуратно содержать полу-
ченное жильё? Времена, когда 
всё вокруг было «колхозное», а 
значит – ничьё, прошли. Сегод-
ня государство делает ставку на 
собственника, ответственного и 
неравнодушного. 

Раздав ключи, муниципалитет 
не снял с себя роль координато-
ра и посредника между новосё-
лами, заказчиком и подрядчика-
ми. Вопросы сырых углов, «пла-
чущих» окон принимают к све-
дению, пробуют решить. Власть 
смущает другое – оставляя ста-
рое жильё, иные новосёлы вы-
ворачивают там пластиковые ок-
на и двери. Такое самоуправство 
может дорого обойтись бывшим 
хозяевам и серьёзно ударить по 
их кошельку. Почему? 

Как правило, предоставле-
ние нового жилья идёт в обмен 
на старое. Для этого оценива-
ют стоимость и первого, и вто-
рого. И если на момент факти-
ческой мены новые квартиры 
таковыми и остаются, то ста-
рые – в результате описанных 

выше действий – теряют свою 
функцию «жилья». Налоговое 
законодательство расценива-
ет разницу в стоимости нового 
и старого жилья как дополни-
тельный доход, с которого соб-
ственник обязан уплатить подо-
ходный налог. 

А новостройки очень нужны 
округу! Отработан список пере-
селенцев из многоквартирных до-
мов, признанных аварийными до 
1 января 2012 года. И муниципа-
литет планирует обеспечить лю-
дей новым жильём. Велик спрос 
на благоустроенные квартиры у 
молодых семей и других катего-
рий очередников. Немало обра-
щений от людей, проживающих в 
ветшающих год от года частных 
домах. Сегодня власть, к сожа-
лению, не в силах предоставить 
им другое жильё. 

Замглавы администрации окру-
га дал понять: местная власть 
ждёт официального подтверж-
дения того, что региональную 
адресную программу, рассчитан-
ную до 2015 года, федеральный 
центр продолжит и финансово 
подкрепит. Муниципалитет  ак-
тивно готовится к новому этапу 
её реализации: предлагает инже-
нерные площадки, уточняет пози-
ции потенциальных подрядчиков. 

Не секрет, что эта и другие гос-
программы, связанные со строи-
тельством, реально меняют ар-
хитектурный облик города, бла-
гоприятствуют развитию мало-
го и среднего бизнеса, открыва-
ют новые рабочие места и по-
зитивно влияют на социальное 
самочувствие жителей террито-
рии. Строим – значит будем жить 
ещё лучше!

Лилия НАЗАРЕНКО

Новоселье – дело привычное. 
Пока не для всех…

В Заводоуковском межрайонном отделе 
надзорной деятельности посчитали пожа-
ры, провели анализ причин их возникнове-
ния и наметили меры предотвращения ог-
ненных стихийных бедствий.

Как следует из аналитического обзора началь-
ника отдела Дениса Присады, в прошлом году в 
нашем округе произошло 76 пожаров, в том чис-
ле 60 в жилом секторе. Огонь повредил 61 строе-
ние общей площадью 1474 м² и 14 автомобилей.

По сравнению с 2012 годом гореть стали мень-
ше, реже случались возгорания в жилом секторе. 
В Заводоуковске горели 36 раз, пять раз в Паду-
не, по четыре раза в Лебедёвке и Новой Заимке, 
трижды в Колесниково и Сосновке, дважды в Реч-
ном и Бигиле, единожды в Горюново, Щучьем, Бо-
ровинке, Тумашово, Яковлево, Дроновой, Поно-
марёвой и Марково, Нижнем Ингале, Урожайном, 
Зерновом, Кошелево и Сунгурово. Пожары мино-
вали 27 населённых пунктов округа, и это радует. 
Четыре раза спасатели тушили пожары вне насе-

лённых пунктов. В огне погибли трое человек в го-
роде и по одному в Лебедёвке и Щучьем.

Причиной возникновения пожаров в 42 случаях 
стало нарушение правил пожарной безопасности 
при монтаже и эксплуатации электрооборудования, 
в 13 случаях – неосторожное обращение с огнём, 12 
раз имел место умышленный поджог, в шести слу-
чаях к пожару привела топка неисправных печей, 
один житель округа нарушил правила пользования 
газовой плитой и дважды у заводоуковцев мотор-
ное топливо попадало на коллектор автомобиля.

Безусловно, и пожарные, и инспекторы примут 
надлежащие профилактические меры и в наступив-
шем году. Эта работа даст определённый эффект. 
Но ещё большего результата можно будет ждать, 
если каждый житель округа озаботится проблемой 
нашей общей пожарной безопасности: будет гра-
мотно монтировать и эксплуатировать электропри-
боры, осторожнее обращаться с открытым огнём 
и эксплуатировать печи без нарушений правил по-
жарной безопасности.

Александр ПОНОМАРЁВ

Вас беспокоят бродячие жи-
вотные? Позвоните по теле-
фону 2-19-71, и проблема бу-
дет снята.

В мае прошлого года в Заводо-
уковске была создана специаль-
ная служба по отлову бродячих 
животных. За 2013 год специа-
листы предприятия по семи заяв-
лениям жителей округа отловили 
в городе и сельских населённых 
пунктах 25 беспризорных собак.

На каждое пойманное животное 
был составлен акт, после чего со-
бак  помещали в  пункт временно-
го содержания и прививали от бе-
шенства. Здесь они находятся под 
присмотром работников пункта до 
установления владельцев, но не бо-
лее шести месяцев со дня отлова. 

Работники предприятия ищут 
владельцев потерявшихся живот-
ных или новых хозяев через Интер-
нет и местные средства массовой 

информации. Таким образом в про-
шлом году два щенка и две собаки 
были переданы новым владельцам. 

Постановлением главы админи-
страции округа утверждены прави-
ла содержания собак, кошек и дру-
гих домашних питомцев, где чёт-
ко прописана ответственность вла-
дельцев животных за несоблюде-
ние этих правил в соответствии с 
законодательством РФ.

Административная комиссия 
городского округа в прошлом го-
ду рассмотрела 37 дел по содер-
жанию домашних питомцев. При-
влечены к административной от-
ветственности были 35 человек за 
нарушение правил выгула собак 
и иных домашних животных ли-
бо оставление их без присмотра 
в общественных местах… 

Завели в доме собаку или кош-
ку? Вы в ответе за их здоровье и 
содержание!

Борис СОКОЛОВ

ПОЖАРНАЯ БЕЗОПАСНОСТЬ

Гореть стали меньше

К СВЕДЕНИЮ

И дворняга 
бывает кусачей

Первый заместитель главы ад-
министрации округа Игорь Дени-
сов вручил родителям, имеющим 
трёх и более детей, полный пакет 
документов. Земельные участ-
ки расположены в микрорайоне 
Новом города. По словам пред-
седателя комитета имуществен-
ных отношений Светланы Холо-
меевой, это те участки, которые 
20 лет назад были предоставле-
ны желающим в собственность. 
Однако очередная проверка по-
казала, что не все оформили, как 
того требует закон, соответствую-
щие документы, поэтому выдан-
ные постановления не вступили 
в силу и были отменены. 

– Теперь это ваши участки, глав-

ное – не повторить ошибки преды-
дущих хозяев. Распорядиться зем-
лёй вы можете на своё усмотре-
ние: либо построить дом, либо по-
править финансовое состояние се-
мьи, продав эти сотки, – отметил 
Игорь Денисов.

После официальной части зам-
главы ответил на вопросы много-
детных родителей. Счастливых об-
ладателей земельных участков ин-
тересовали инженерная подготов-
ка территории, процедура оформ-
ления документов, перспектива 
строительства школы и детского 
сада в этом микрорайоне и дру-
гие насущные проблемы. 

Алла ЕГОРЫЧЕВА
Фото автора

Заветные сотки

Администрация городского округа в рамках госпрограм-
мы продолжает бесплатно предоставлять земельные участ-
ки многодетным семьям. На днях свидетельства на завет-
ные сотки получили ещё шесть семей, среди них – горожа-
не Хохловы (на снимке).

Около двух сотен мальчишек 
и девчонок побывали на уро-
ке беспримерной стойкости и 
мужества, проявленных ле-
нинградцами в годы Великой 
Оте чественной войны.

В минувшую пятницу лектор-
ская группа районного совета ве-
теранов и участники ансамбля 
«Веселушки» пригласили учени-
ков средней школы № 1 на клас-
сный час, посвящённый 70-летию 
снятия блокады в городе на Неве. 

Одна за другой меняются страни-
цы истории: июль 1941-го – город 
в окопах, лето 1942-го – зенитные 
батареи на Университетской набе-
режной, зима 1942-го – голод, унёс-
ший свыше 600 тысяч жизней, ян-
варь 1943-го – первый поезд с про-
довольствием, год 1944-й – пет-
ля блокады, стягивающая Ленин-

град 900 дней, окончательно разо-
рвана… Несомненно, об этом ре-
бята могут прочитать в учебниках 
истории, но что может быть ценнее 
живого рассказа! Ветераны окру-
га уже три года подряд выступают 
перед школьниками с такими му-
зыкально-лирическими компози-
циями. Они уже рассказали о под-
виге молодо гвардейцев и Сталин-
градской битве.

 Сегодня, кроме детей, на клас-
сном часе был и самый строгий 
зритель – участница Отечествен-
ной войны Антонина Вишнякова. 
Антонина Марковна не захотела 
быть пассивным наблюдателем 
сценического действа и, взяв ми-
крофон, прочитала наизусть оду 
хлебу, которого ленинградцы поч-
ти не видели в годы блокады. 

Ольга МЯСНИКОВА
Фото автора

ИСТОРИИ СТРОКИ Весь шар земной гордится Ленинградом


